

COMUNICADO N° 359

Jueves 18 de febrero de 2021

Hoy jueves 18 de febrero el proceso de vacunación continuó en todo el país tal como está establecido, aplicando la segunda dosis al personal de salud en instalaciones del Ministerio de Salud (MINSa) y de la Caja de Seguro Social (CSS).

Al corte de hoy remitido a las 4 de la tarde por la Autoridad de Innovación Gubernamental (AIG) se han aplicado 30,766 dosis (3,575 segundas dosis y 27,191 primera dosis).

En la región Metropolitana se aplicaron 8,698 dosis, mientras que en Colón se aplicaron 2,747, en Los Santos 935, en Herrera 2912, en Darién 156, en Panamá Este 586, en las comarcas Nágbe Buglé 252 y Guna Yala 162.

En Panamá Oeste de las 4,266 dosis recibidas se aplicaron 2,686 a todos los funcionarios de salud mayores de 60 años con patologías y al resto de los funcionarios pendientes por vacunar de ambas instituciones.

En el distrito de San Miguelito, se aplicaron 2,018 dosis de vacunas contra la COVID-19.

Cabe destacar que en San Miguelito también se vacuna a los adultos mayores de 60 años que residen en los 7 asilos de este distrito.

En tanto en la provincia de Coclé, se han vacunado hasta la fecha, a 1,583 colaboradores de la primera línea de batalla que laboran en cuartos de urgencias, salas COVID, radiología, laboratorio, aseo, farmacia, paramédicos, conductores de ambulancias de los hospitales, centros de salud y policlínicas tanto del MINSa como de la CSS.

En esta segunda entrega, también se vacunaron a funcionarios de 60 años en adelante y se les aplicó la primera dosis a 7 adultos mayores del asilo Virgen de Guadalupe en Aguadulce.

Hoy, se vacunaron con la primera dosis a 100 pacientes encamados del programa SADI de los distritos de Penonomé, Aguadulce, Natá y Olá.

Con la aplicación de 4,061 dosis a adultos mayores que se mantienen en albergues o asilos de ancianos y trabajadores de la salud de los 14 distritos, el Ministerio de Salud, región de Chiriquí avanzó también el proceso de inmunización contra la COVID-19.

Paralelamente, en Bocas del Toro, se aplicaron este jueves 1,063 dosis a los trabajadores de la salud. También se aplicaron primeras dosis al personal restante y además se procedió con la vacunación a los adultos mayores de un asilo en Chiriquí Grande.

En Veraguas se han aplicado hasta el momento un total de 2,541 dosis de la vacuna contra la COVID-19.

Se colocaron segundas dosis al personal que se mantiene en la primera línea de atención a pacientes COVID-19. Además de personal que labora en los equipos unificados de trazabilidad, personal administrativo, técnico del MINSAP y la Caja de Seguro Social. Se procedió a vacunar a los pacientes encamados por parte de la Caja de Seguro Social y se estará vacunando a los adultos mayores que se mantienen en asilos de Santiago.

Este jueves también se continuó con la vacunación en Panamá Norte con la aplicación de 366 dosis al personal de salud, de apoyo y a los adultos mayores de 60 años encamado y en casa hogar en Panamá Norte.

El personal del Centro de Salud de Alcalde Díaz, se desplazó al Hogar Las Cumbres y al Hogar Bella Vista, para inmunizar a los adultos

mayores que residen en estos recintos, en tanto el personal de los Equipos Unificados de Trazabilidad, fueron vacunados.

Vacunación en HST avanza según lo programado

En ese mismo orden, este jueves 650 profesionales de la salud del Hospital Santo Tomás recibieron su segunda vacuna contra la COVID-19.

Se espera que la jornada de vacunación en el Hospital Santo Tomás, donde se entregaron 1224 dosis de esta nueva remesa concluya el próximo sábado 20 de febrero.

Hasta el momento el proceso de vacunación en instalaciones del Ministerio de Salud se ha desarrollado de manera ordenada, coordinada, apegadas a las normativas y a lo establecido en la estrategia nacional de vacunación.

Sistema electrónico agilizará certificaciones

Tras la demanda de certificaciones de pacientes COVID-19, la Región Metropolitana de Salud, busca agilizar la obtención de este documento de una forma eficaz, rápida y en pocos minutos.

Esta iniciativa cuenta con el apoyo de la Autoridad de Innovación Gubernamental (AIG) que habilitó una sección en el sistema electrónico CorCovid para una mayor efectividad en la obtención de las certificaciones.

El paciente positivo por COVID-19 en primera instancia, deberá ingresar a la plataforma Panamá Digital, cuya inscripción llegará directamente al expediente electrónico en el área del Centro de Operaciones para el Control y Trazabilidad (COCYT), donde el médico u odontólogo valida los datos de esa persona, hace clip en enviar certificación y esta le llega al paciente a través de su correo electrónico, que de forma previa el paciente ha suministrado.

MINSA recibe insumos por parte de la embajada de Estados Unidos

Este jueves el Ministerio de Salud recibió también una importante donación de insumos para los trabajadores de primera línea en las instalaciones de salud del país por parte de la embajada de los Estados Unidos.

Las instalaciones de salud que recibirán este aporte de insumos y equipos son: Centro de Salud de Paraíso-Ancón, Hospital Cecilio Castellero en Herrera, Hospital Joaquín Pablo Franco Sayas, Los Santos y la región de Salud de la provincia de Darién.

Los insumos consisten en termómetros, oxímetros de pulso, mascarillas N95, mascarillas quirúrgicas, guantes, batas, gorros y zapatos desechables.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 61,968,519 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 110,027,369 casos positivos por COVID-19 acumulados y 2,432,976 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para hoy jueves 18 de febrero 2021 en Panamá se contabilizan 317,432 pacientes recuperados, 708 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 334,463.

A la fecha se aplicaron 8,758 pruebas, para un porcentaje de positividad de 8%

En las últimas 24 horas se han registrado 21 nuevas defunciones, y además se actualiza 1 defunción que totalizan 5,694 acumuladas y una letalidad del 1.7 %. Los casos activos suman 11,337.

En aislamiento domiciliario se reportan 9,891 personas, de los cuales 9,514 se encuentran en casa y 377 en hoteles. Los hospitalizados suman 1,446 y de ellos 1,229 se encuentran en sala y 217 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).